

## *Editorial*

---

*Jusqu'à la fin de 1962, sous le double intitulé de « Travaux du Cercle des Géographes liégeois » et « Travaux du Séminaire de Géographie de l'Université de Liège », le Cercle des Géographes liégeois et le Séminaire de Géographie de l'Université de Liège ont publié des fascicules groupant des tirés à part d'articles et de mémoires parus dans différents recueils et périodiques.*

*Dès 1963, par souci de simplification, on adopta un titre et une toponymie uniques. C'est ainsi que le numéro 146 des « Travaux géographiques de Liège » succéda au fascicule CXLV des « Travaux du Séminaire de Géographie de l'Université de Liège ».*

*Nous vous présentons aujourd'hui des modifications plus importantes. Tout d'abord, le nom de notre association est modifié : le Cercle des Géographes liégeois s'appellera désormais « Société Géographique de Liège ».*

*Sans doute, ce changement suscite-t-il quelque regret de la part de certains d'entre nous, surtout des plus anciens membres qui ont participé à la fondation du Cercle en 1928. On avait pris l'habitude de parler, presque affectueusement « du Cercle ». Aussi avons-nous hésité à abandonner le nom qu'avait choisi le professeur Joseph Halkin. C'était lui, en effet, qui avait eu l'idée de réunir en une association les géographes ayant reçu leur formation à l'Université de Liège ou y poursuivant encore leurs études. Mais depuis longtemps, le Cercle a dépassé le stade d'un simple groupement de quelques anciens et de quelques étudiants : les membres sont devenus de plus en plus nombreux, son activité scientifique de plus en plus grande. Aussi, le moment semble-t-il arrivé de donner suite à la proposition faite depuis quelque temps par un certain nombre de nos membres de remplacer le modeste intitulé de « Cercle » par celui de « Société ». Une assemblée générale extraordinaire, tenue le 28 avril 1965, a adopté cette proposition à l'unanimité.*

*Au cours de cette même assemblée, il fut décidé de ressusciter sous une forme nouvelle, le « Bulletin du Cercle des Géographes liégeois », dont la guerre interrompit la publication en 1940. La série des « Travaux géographiques de Liège » continuera de paraître comme par le passé et il n'est nullement question pour les membres de notre association de mettre fin à la collaboration, ancienne et fructueuse, avec les autres sociétés de notre pays. Mais il existera à partir de maintenant un « Bulletin de la Société Géographique de Liège », dont voici le premier numéro.*

*Il ne s'agit pas d'un simple bulletin d'information, dont le contenu se réduirait à rendre compte de l'activité de notre société. Nous visons plus haut : en faire une publication à caractère scientifique, comprenant des études originales, des notes plus courtes sur des sujets divers, des nouvelles concernant les travaux et les recherches dans le domaine de la Géographie à l'Université de Liège, tout particulièrement au Séminaire de Géographie et à l'Institut de Géographie physique, des mises au point et des comptes rendus d'ouvrages, ainsi que — cela va de soi — les « Actes » de la Société.*

*Grâce à ce nouveau Bulletin les membres de la Société Géographique de Liège pourront sans doute contribuer davantage au développement des sciences géographiques dans notre pays.*